

Niños afectados por intoxicación con soda cáustica en un Caif; uno de ellos se encuentra en Cti

Principal



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 71
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ninos-afectados-por-intoxicacion-con-soda-caustica-en-un-caif-uno-de-ellos-se-encuentra-en-cti_2623.php

**NIÑOS AFECTADOS
POR INTOXICACIÓN
CON SODA CÁUSTICA
EN UN CAIF; UNO DE
ELLOS SE
ENCUENTRA EN CTI**

Principal

Niños afectados por intoxicación con soda cáustica en un Caif; uno de ellos se encuentra en Cti

Niños hospitalizados tras intoxicación con soda cáustica en un CAIF; uno de ellos en estado crítico en CTI.

Intoxicación de Niños en CAIF del Barrio Conciliación

Varios niños resultaron intoxicados con soda cáustica mientras se encontraban en el Centro de Atención a la Infancia y la Familia (CAIF) del barrio Conciliación.

Uno de los niños, de apenas tres años, ingirió la sustancia y presenta quemaduras en la boca y la garganta, por lo que fue ingresado de urgencia en el CTI.

Según la información recabada por Telenoche, los menores accedieron a un predio trasero donde funciona un centro juvenil, el cual está conectado al CAIF mediante un portón.

En este lugar, los niños mantuvieron contacto con la soda cáustica, lo que desencadenó la situación de emergencia.

El Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU) ha decidido iniciar una investigación para esclarecer las circunstancias en que ocurrió el incidente y determinar si hubo algún descuido por parte de los cuidadores.

La información sobre este caso se encuentra en desarrollo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**NIÑOS AFECTADOS
POR INTOXICACIÓN
CON SODA CÁUSTICA
EN UN CAIF; UNO DE
ELLOS SE
ENCUENTRA EN CTI**

Ninos afectados por intoxicacion con soda caustica en un caif uno de ellos se encuentra en cti

Tags

infancia, familia, ingresado, encontraban, quemaduras, presenta, garganta, urgencia, intoxicados, sustancia, resultaron, hospitalizados

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Empleada de Conaprole sufre quemaduras con soda cáustica y sindicato convoca a paro en protesta*
- 4.7 *** *Lacalle Pou dejó inaugurado un flamante centro Caif en el barrio Flor de Maroñas, impulsando la educación y la inclusión social*
- 4.8 *** *Tragedia en Piriápolis: una madre y sus dos hijos pierden la vida por intoxicación tras una fuga de gas en su hogar*
- 5.0 *** *La diputada Cristina Lustemberg celebra la aprobación de la ley para la primera infancia, un gran avance para el bienestar de los más pequeños*
- 3.7 *** *Trabajadora de Conaprole sufre quemaduras en el rostro y parte del cuerpo; sindicato convoca a paro el domingo y lunes*
- 4.2 *** *Lacalle Pou lideró la apertura de un nuevo Caif en el Centro Educativo Los Tréboles*
- 5.0 *** *Tragedia en el barrio Reducto: un hombre de 61 años pierde la vida en un incendio en su apartamento y 14 personas sufren intoxicación*
- 4.0 *** *La conmovedora travesía de Sama, la niña que enfrenta la pérdida de su cabello a causa del conflicto en Gaza*
- 4.1 *** *Yamandú Orsi sostiene la importancia de colocar en el centro de las políticas a la infancia y la adolescencia*
- 4.3 *** *Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores*

Categorías

Breves
Clima
columnistas
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

General
Internacionales
Maldonado
mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
salto
salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf